
 

 

Alla C.A. del Sig. Sindaco  

del Comune di Rogliano 

 

 

Oggetto: Richiesta informazioni su ridotta attività dei 
reparti dell'Ospedale Santa Barbara. 

 

Con la presente il gruppo consiliare “Un'Altra Rogliano” chiede alla 
SVI di ottenere informazioni dettagliate in merito alle attività dei 
reparti dell'Ospedale su citato, in quanto i consiglieri del nostro 
gruppo hanno raccolto preoccupanti e preoccupate voci su una 
presunta, ridotta attività dei reparti del nosocomio. 
La SVI si attivi presso la dirigenza dell'Azienda Ospedaliera per 
ottenere spiegazioni. 
Rinnoviamo immediatamente alla SVI la richiesta di un Consiglio 
Comunale Straordinario aperto al pubblico perché i cittadini possano 
sentire direttamente dai dirigenti dell'Azienda Ospedaliera i reali 
progetti per il nostro ospedale!! 
Certo di un suo immediato riscontro, porgiamo distinti saluti. 

Rogliano, 14/09/2018 

 

Un’Altra Rogliano 


